



## Arbeitsschutztag Sachsen-Anhalt 2022

Nach zwei Jahren pandemiebedingter Pause findet am 22. September 2022 wieder ein Arbeitsschutztag in Sachsen-Anhalt statt. Gerade die Ereignisse der letzten beiden Jahre haben gezeigt, welchen hohen Stellenwert Sicherheit und Gesundheitsschutz der Beschäftigten bei der Arbeit besitzen und dass bestehende Anforderungen an den Arbeitsschutz in Hinblick auf SARS-CoV-2 ergänzt bzw. dynamisch angepasst werden mussten.

Der diesjährige Arbeitsschutztag beinhaltet daher neben den klassischen Arbeitsschutzthemen Betriebssicherheit und Mutterschutzrecht auch den Wandel in der Arbeitswelt, wie das mobile Arbeiten.

Die Tagesveranstaltung mit begleitender Ausstellung wird vom Landesarbeitskreis für Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz in Sachsen-Anhalt organisiert und findet im Leibniz-Institut für Pflanzengenetik und Kulturpflanzenforschung (IPK) in Gatersleben statt.

Weitere Informationen zur Veranstaltung und Anmeldung finden Sie unter <https://verbraucherschutz.sachsen-anhalt.de/landesarbeitskreis-fuer-arbeitssicherheit-und-gesundheitsschutz/arbeitsschutztag-2022/> oder



Für weitere Informationen besuchen Sie uns im Verbraucherschutzportal unter

[verbraucherschutz.sachsen-anhalt.de/](https://verbraucherschutz.sachsen-anhalt.de/)

Presseinformation